# 音結通信

会報第68号(2024年4月15日) NPO 法人 音楽サポートネット音結 〒594-1155 大阪府和泉市緑ヶ丘 2-14-8 🚜 【児発・放デイ】音楽療育おとゆいキッズ

〒594-1155 和泉市緑ヶ丘 1-9-8 電話 0725-53-1066

E-mail otoyuih21@yahoo.co.jp





ご入学、ご進級おめでとうございます。 新生活のスタートを応援するように色と りどりの花が音ゆいの庭にも咲いていま す。今年度も子どもたち一人一人のペー スを大切にしながら、音楽の力で支援に 努め色々なことを、おもいっきり楽しん。 

# HUGマイページのご利用をお願いします

おとゆいキッズのご利用予約は、5月申込みを「公式 LINE」から「HUG」に移行致します。 HUG では、お子様の日々の様子報告、個別支援計画の確認、保護者様とのやり取りが可能となります。 4月のご利用日にお渡しします、ログイン ID、ログインパスワードがお手元に届きましたら、必ずご確認 お願い致します。

※公式 LINE は引き続きご連絡などに活用してください。

### 事業所の評価アンケート集計結果を掲載しています 🥒

アンケート集計結果をホームページおよび HUG マイページに掲載しています。

保護者さまより頂戴しましたご意見を元に、より良い運営を目指して改善して参ります。

ホームページは只今、リニューアル中です。

おとゆいキッズ ←検索

- 法令遵守規程 ・感染症対応対策 BCP ・自然災害 BCP ・消防計画 ・アレルギー調査表
- 令和5年度評価結果を掲載しています。

## 音楽療法ミニ情報 ~教えないでも子どもはやってくる!~

幼い子どもは、誰に教わらなくても勝手に踊ったり、歌ったり、また楽器を鳴らしたりしてき ます。子ども達を演奏に駆り立てるのは「やりたい」という気持ちです。

子どもの音楽性、意欲などに配慮して、ともに音楽をすること(=ミュージッキング)を 意識して音楽活動を行うと、少しずつ子どもの個性が発揮されてきます。

指導者(=Th)が、実践的な知識、技術、直感などを駆使して、子どもの自発的行為に音楽で 追随していくことにより、子どもの自己肯定感が高まり、Th の存在を少しずつ意識するようにな ります。最初は、音楽としてのまとまりがなくても、徐々に、楽器に向かう事やリズムでやり取 りすることが増えていきます。子どものこのような捕らわれない発想と動きに、十分な意識をも って向き合う「教えない」活動がとても重要になります。

(「発達支援のミュージッキング」著 吉田豊より)



デァミリーコンサート終了しました R6.3.24 in 和泉シティプラザレセプションホール

ファミリーコンサートの案内を 1 月に開始し、申込みを受付けてから 2 カ月足らずで演奏曲を決め練習しました。「時間がなくて大丈夫かな?」とハラハラしましたが、子ども達は自分の好きな曲をチョイスして一生懸命に練習に取り組んでくれました。その結果、本領を発揮した楽しい演奏やパフォーマンスを披露してくれました。子ども達の底力に感動しました! 保護者コーラスは美しい歌声が響きました。 保護者様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

次回は、令和7年度3月2日(日) 開催予定です (会場:南部リージョンセンター)



#### ペアレントトレーニング開催します ※定員枠まだ空きがございます。

#### ペアレントトレーニングとは?

保護者がこどもの行動について振り返り、子どもにあった具体的な言葉がけや関り方を学びます。 前回参加された方も復習を兼ねてご参加いかがですか?

お子様の関わり方にお悩みの保護者様、いっしょに学び合いましょう!

お申し込み 申込用紙提出してください。または、電話 0725-53-1066、LINE でも OK です

- ■日 時 5月14日、28日、6月11日、25日、7月2日各火曜日いずれも10時~12時
- ■対 象:年少から小学3年生の保護者で、5回全てに出席できる方
- ■場 所:おとゆいキッズ事業所
- ■定 員:3名~5名まで(先着順)
- ■資料代:資料代 1500 円は無料になりました。(令和6年4月より、家族支援加算対象)
- ■ペアレントトレーナー 西川照美

# おとつな 今年は全5回開催します。随時ご案内します

第1弾は R6.5.6 午前プログラミング体験 午後 喫茶体験 両部ともとプチコンサート まだ参加定員に空きがあります! どしどしご応募ください!

#### スタッフ紹介

≪菊川恵理≫ 行動援護従事者研修終了

5年間、児童合唱やミュージカルの現場にいました。大阪市内のダウン症スクールでミュージカル指導をしていました。今年の2月から"おとゆい"の仲間入りしました。みんなが笑顔で過ごせるように寄り添いながら活動していきたいです。